



**Retraites : Nous ne lâcherons pas !**

**LUNDI 1<sup>er</sup> mai :**  
**Toutes et tous unis en manifestation**  
**pour l'abrogation de la réforme**  
**Macron !**

Après douze journées de mobilisations d'une ampleur inédite où des millions de manifestantes et de manifestants ont réaffirmé leur opposition à la réforme des retraites, le Président Macron a, enfin, décidé de s'adresser à la population.

Le moins que l'on puisse dire c'est qu'il n'a en rien tenu compte de la légitime colère des travailleuses et travailleurs qui s'exprime depuis plus de trois mois.

Comme on pouvait s'y attendre, il a essayé de justifier à nouveau sa réforme. S'il reconnaît que cette réforme n'est pas acceptée, il n'a, à aucun moment, remis en cause sa politique ultra libérale, au service des plus riches, qui suscite un rejet toujours plus important dans la population.

Une nouvelle fois, il affirme que deux années supplémentaires de travail sont nécessaires pour produire encore plus de richesses, alors que nous n'en avons jamais créé autant et que les riches ne se sont jamais autant enrichis.

**L'intersyndicale départementale entière et unie** appelle à faire du 1er mai une journée de mobilisation massive, unitaire et populaire contre la réforme des retraites partout sur le territoire, dans le calme et la détermination. Elle invite tous les travailleurs et travailleuses, jeunes, retraité.es comme l'ensemble de la population à s'y rendre massivement, entre collègues de travail, amis, en famille pour obtenir l'abrogation de cette réforme injustifiée, brutale et injuste.

**RDV à 10h30 devant l'Arsenal de Metz !**

